

平成 30 年度 体協ニュース

No.	30-⑮
行事名	第 43 回 板橋区・高島平ロードレース大会 報告会
会 場	板橋区立志村コミュニティホール
日 時	平成 30 年 11 月 7 日(水) 午後 6 時 30 分～
主 催	(公財)板橋区体育協会

平成 30 年 11 月 7 日(水)午後 6 時 30 分より板橋区立志村コミュニティホールにて「第 43 回 板橋区・高島平ロードレース大会報告会」が開催されました。

1：主催者挨拶 司会・福澤 敏子総務部長

(公財)板橋区体育協会 高澤 誠副会長、(一社)板橋区陸上競技協会 豊泉 和男会長よりご挨拶を頂きました。

2：報告会 進行・安田 満雄常務理事（事業部長）

*全体報告 (公財)板橋区体育協会 安田 満雄事業部長、(一社)板橋区陸上競技協会 三浦 敬治理事長、志村消防署高島平出張所長より、今大会を振り返っての反省点や改善点、良かった点等についての報告がありました。

*警備報告 ALSOK 常駐警備株式会社より報告がありました。

*運営報告 株式会社アールビーズより報告がありました。

*各項目意見交換 大会準備・運営等に携わった方々からの貴重な意見を頂きました。

3：懇親会

*乾杯 高澤 誠副会長のご発声で懇親会がスタートしました。

*懇談 大会を振り返り和やかに歓談をする姿と、より良い大会とするために活発な意見交換をする姿が見られました。

*中締め 加藤 勝一専務理事の挨拶で、無事に中締めとなりました。

意見・反省・要望・感想等

- ・運営に関する連絡事項等の確認、報告、共有等をより確実に行う事で、大会運営がスムーズにいくと思われる。この点を改善できるよう検討し、次大会に活かせるようにしたい。
- ・緊急車両に対する対応の仕方は綿密に打ち合わせを行い、その通りに行えたので慌てることなく対応できた。傷病者発見・対応についての連絡手順・方法を予め決めておくと、ロスタイムを少なく出来ると思うので、連絡体制の確保・確認を行っていききたい。
- ・走路での車両や歩行者誘導、自転車の方への対応などで、人員不足を感じる箇所があったので、より安全な大会運営を目指すために、次年度の人員配置に反映して欲しい。
- ・大会開催の告知看板や交通規制等の指示看板の適正かつ効果的な設置場所を再考し、安全に案内出来るようにした方が良いと思う。
- ・走路員として従事されていた方の対応が模範的でとても良かった。
- ・前日と当日の準備・片付け作業が例年以上に手際よく、皆で協力し合い、早く終了出来た。

(浅賀 公子 記)

